

Weiß, weiß, weiß ist eine schöne Farbe.

Weiß, weiß, weiß, kenne ich genau.

||:Darum weiß ich, ganz genau was weiß ist,
weil der Schnee weiß ist.:||



Liebe Kinder,

wenn ihr nun alle zum Kindergarten kommen könntet, würden wir uns gemeinsam mit der Farbe „weiß“ beschäftigen.

Vielleicht könnt ihr zu Hause lauter weiße Dinge suchen und unser Farbenlied mit „weiß“ singen. Kennt ihr noch die Bewegungen dazu? Gut, dass es geschneit hat, denn jetzt wisst ihr alle ganz genau, wie weiß aussieht!

Wir freuen uns, wenn ihr ein Schneemannbild oder ein anderes Bild mit weiß malt!

Eure Erzieher aus dem Kindergarten

Jan. 2021